



## Rien que du cuivre ... ?

**31. Okt. 2020**  
9.30 – 14.30

Korps Bern | Poste de Berne  
Laupenstrasse 5

**GO!**  
for exchange

**Alles nur Blech ...?**  
Fördert Musik Veränderung im Leben eines Menschen...?  
Interessierst du dich für einen Auslandseinsatz oder für die internationale Entwicklungszusammenarbeit?  
**Dann ist das DEIN Tag!**

**Rien que du cuivre ...?**  
Est-ce que la musique apporte un changement dans la vie...?  
Es-tu intéressé/e à un stage à l'étranger ou à la collaboration internationale pour le développement ?  
**Alors, ne rate pas cette journée!**

HEILS ARMÉE  
Internationale Entwicklung  
Développement International

© Libre de droits

Save the date! La manifestation annuelle **Go! for exchange** se tiendra le 31 octobre prochain à Berne.

Ab 9.15 Kaffee und Gipfeli | A partir de 9h15 café et croissants

- **News** aus dem Schweizer Büro  
**Informationen** über Einsatzmöglichkeiten
- **Nouvelles** du bureau suisse  
**Informations** sur les engagements
- **Alles nur Blech ...?**  
Eine Möglichkeit unserer Auslandseinsätze sind Musiklager. Ehemalige Volontäre erzählen von ihren Erfahrungen während dem Einsatz in Afrika und Haiti.
- **Rien que du cuivre ...?**  
Le camp de musique est une des opportunités pour vivre un stage à l'étranger. Quelques volontaires partagent leurs expériences d'un engagement en Afrique et en Haïti.
- Weitere **Einblicke in Einsätze** ausserhalb von Musik geben uns junge Volontäre
- Des jeunes volontaires partagent d'autres **possibilités d'engagement** en dehors de la musique.
- **Abschluss mit Lunch** (Picknick mitbringen / Getränke sind vorhanden)
- **Lunch pour conclure** (pique-nique tiré du sac, boissons offertes)

keine Anmeldung erforderlich | pas d'inscription requise

**Kontakt | contact:** Tabea Wipf | Exchange Coordinator  
exchange@heilsarmee.ch | Tel. 031 388 05 76

**GO!**  
for exchange

HEILS ARMÉE  
Internationale Entwicklung | Développement International  
Laupenstrasse 5 | 3001 Bern | [ie.heilsarmee.ch](http://ie.heilsarmee.ch)

Bienvenue à la journée « Go! for exchange ». Cette manifestation s'adresse à tous ceux qui s'intéressent au travail de l'Armée du Salut sur le plan international et aux possibilités d'engagement outre-mer.

Quel impact notre travail exerce-t-il dans les pays en développement ? Notre travail contribue-t-il à améliorer les conditions de vie des personnes qui y vivent ? Des questions pertinentes, qui seront abordées à cette occasion.

La musique constitue une chance unique pour l'Armée du Salut : elle lui permet d'agir en profondeur, de toucher les auditeurs, de leur parler, de leur offrir de l'espoir et de renouveler leurs perspectives.

Tout n'est donc pas que du vent ? Venez écouter ce qu'en disent Sylvaine Mägli, Micael Dikantsa et les membres de SwiZimAid, engagés dans divers projets en Afrique et en Haïti.

Comme chaque année, le programme de la journée comprendra également des informations sur l'ensemble du travail effectué avec nos partenaires locaux, ainsi qu'un moment de partage et de communion. Elle se conclura donc par un « repas canadien » dans une atmosphère conviviale. Vous êtes tous cordialement invités. N'hésitez pas, rejoignez-nous !

**Go! for exchange** : Poste de Berne, Laupenstrasse 5, 3001 Berne, samedi 31 octobre 2020

**Auteur**

La Rédaction

**Publié le**

23.7.2020